



奉仕しよう
みんなの
人生を豊かに
するために

WEEKLY REPORT

No.3036 2022年5月23日

事務所 ひたちなか市海門町二丁目8-13 ひたちなか商工会議所那珂湊支所内
 TEL.029(263)7811 例会日 毎週月曜日 12:30
 FAX.029(263)6859 例会場 藤屋ホテル（当面の間）
 URL : <http://www.nakaminato-rc.com/>

★ 点 鐘

根本 博 会長

ロータリーソング「奉仕の理想」

司会:遊座文郎 SAA

★ ビジター紹介

ひたちなか市国際交流協会 本多久仁子様
 海野洋一様 (勝田RC)

★ 会長挨拶

根本 博 会長

5月も今日の例会で最後です。まず来週5月30日のはまぐくの植栽関係も、無事にできるとは思うのですが、第一小学校でコロナが発生したということです。先週の土曜日に行われるはずだった運動会が延期となり、28日に順延されました。その運動会が開催されれば、きっと問題なく小学校の児童の皆さんのが参加していただけると思うのですが、まだ時間があるので、見守っていかないと分からぬ部分はあると思います。植栽の方は25日に一部作業を進めて貰うのですが、常盤会員の話だと25日までに届くのは200株で、それの一部を業者の方にお願いすることになります。ですので30日に先立ちまして25日に業者と会員で植栽と除草作業を行えればと思っています。もちろん急な話ですので、集まれる人だけでの作業になると思います。

それと本日の理事会において、色々と議題がありました。会費の減額も徐々に行っていくような体制を取っていくことを話し合いました。次年度、次々年度あたりにまで及ぶ長期的

な課題になると思いますが、少しでも減額出来るよう進めて参りたいと思います。今年度の会費も、休会期間等がありましたので15,000円ほど減額されました。そういう事でよろしくお願い致します。

★ 幹事報告

金子 明夫 幹事

先程、会長からありましたので、先にはまぐく植栽の件からご報告したいと思います。これは急に決まりましたので書面にもしておらず大変申し訳ないのですが、5月25日(水)の午後2時からとしたいと思います。実は先日我妻会員から「湊公園のはまぐくは良いんだけど、イワレンゲの方が草ぼうぼうでひどいよ」お電話を頂き、急遽イワレンゲも含めて除草を行うということとなりました。その後、会長幹事で第一小学校に最終打ち合わせに行って参ります。

話は前後しましたが本日開催された第12回理事会の報告をいたします。

6月の例会についてですが、お配りしたプログラム予定表の通りです。今日を含めて例会は5回になります。

次に会費についてです。これも先に会長からお話しがあった通り、今年は休会期間もありましたことから15,000円減額したいと思います。

そして先週の土曜日に「規定審議会報告会」がありました。国際ロータリーでは3年に1度、ロータリーの定款その他を見直しする「規定審議会」というのがございます。地区から送られて生きたものをお配りしてあると思います。ここ

四つのテスト

The Four-Way Test

言ははこれに照らしてから
Of the things we think, say or do

1. 真実かどうか
Is it the TRUTH ?
2. みんなに公平か
Is it FAIR to all concerned ?
3. 好意と友情を深めるか
Will it build GOOD WILL and BETTER FRIENDSHIP ?
4. みんなのためになるかどうか
Will it be BENEFICIAL to all concerned ?

では読み上げませんので、目を通していただければと思います。この書類はクラブに関したものとまとめられたものです。主な変更点としては、毎年の国際ロータリーに収めている人頭分担金、これが2年後から大分上がって参ります。それから22-85という項目、今まで出席の報告というのが義務づけられていきましたが、報告義務がなくなりました。従いまして月信に出席率がクラブ毎に記載されることもなくなりました。しかしながらそれは如何なものかという意見もありましたので、第2820地区では各クラブで出席の管理をしておいて頂きたいと要請がありました。今年鹿志村会員が100%出席35年になりましたが、そのカウントもこれで終了してしまいますので、いつ再開されてもいいように各クラブで管理をお願いしますということでした。もう一つ、出席委免除の規定ですが今までは出席免除の申請があったのを理事会が承認するといった形だったものが、理事会承認がなくなり申請がすればそのまま主席免除になるということになりました。会員個人に関する点は大まか以上だと思います。

報告は以上になります。

★出席報告

岡田 勝	委員長
会員数	24名
出席者	12名
欠席者	12名
メキキャップ	8名
出席率	91.3%

★やさしい日本語講座について

勝田ロータリークラブ 海野洋一様
私、今回皆様にお詫びをしなければなりません。昨年、湊クラブの例会にお邪魔した際に、「通常頂く一人あたり3,000円×会員数で良いですよと、プラス50,000円をお願いします」というお願いをしたのですが、現実に会費が間に合いましたので、プラス50,000円の分はお返しすることになりました。頂かなかつたような形で書類は出来ておりますのでよろしくお願ひしたいと思います。

★国際交流協会報告

ひたちなか市国際交流協会 本多久仁子様
本日はよろしくお願ひ申し上げます。皆様には日頃ご支援・ご協力を頂きまして誠にありがとうございます。心から感謝申し上げます。

では報告事項より入りたいと思います。

1) 事業の進捗について

①日本語入門講座について

第1回目は終了いたしました。次回はオンラインで5月26日～10月28日に、受講者は5名いらっしゃいます。この方達は日本で仕事をしている方達です。日本語は少し分かるのですが、正しい平仮名、カタカナ、名詞、動詞等がまだままだです。そしてひたちなか市の市民の一員として暮らしていきたいとご希望されました。知らないことがまだ沢山あってそれが知りたい、そして自分のことを伝えたい。それから日本人と会話

がしたいという気持ちもあります。皆様よく勉強されて講座修了後、那珂湊地区の2名は「日本語教室るんるん」のオンライン講座で学習を継続中です。また月に2回の日本語教室るんるん那珂湊クラスには親子で参加するようになりました。子ども達の支援にも繋がっております。講座はオンラインで開催中です。4月26日から5月24日まで、受講者は家族滞在、子育て中の女性の方達です。この方達には希望者にはベビーシッターが着きまして子どもを安心して預けながら日本語の学習が出来ることと、ロータリークラブの皆さんのご支援を頂いて、多くの人に支えられているという「嬉しい」気持ちがとてもあります。そしてベビーシッターさん始め、活動している人達と共に感出来る喜びを感じています。彼女たちはまた講座の延長を希望されています。第三回もオンラインで、5月31日から6月30日に開催する予定です。

②文化庁事業「私を伝える日本語クラス」

これは生活する外国人のための日本語教育事業です。これについて当事業に関わる託児を、皆様にご支援して頂きまして実施することができました。心から感謝申し上げます。

2) 事業について

3) ひたちなか市国際交流協会の日本語支援
についてお配りしました書面をご覧にただければと思います。

4) コロナ感染対策

これはオンラインと対面を併用いたしまして行いました。子どもの体調によりましてはベビーシッターの派遣はしない、あるいは緊急事態宣言発令中はベビーシッター派遣を中止することといたしました。また講師の方も十分注意いたしまして、マスク・消毒・アクリル板当を用意し講座に臨みました。

この子どもを預けて学習出来るということは、本当に受講者にとっては感謝なことでした。このことについて各方面に報告が出来ました。ありがとうございました。

連携事業の費用について

【収入】

2021年10月21日

…勝田ロータリークラブ様より¥181,000

2021年12月6日

…那珂湊ロータリークラブ様より¥72,000

2021年12月7日

…ひたちなかロータリークラブ様より¥57,000

合計¥310,000というご支援を頂きました。心から感謝申し上げます。

【支出】

(1) 日本語入門講座

①日本語入門講座1回目

講師謝礼…¥5,000×5回=¥25,000

¥2,500×10回=¥25,000

消耗品…テキスト郵送費等¥12,278

②日本語入門講座2回目

講師謝礼…¥5,000×10回=¥50,000

託児スタッフ謝礼…¥2,400×10回

×2名=¥48,000

③日本語入門講座の3回目

(2022年5月31日から10回予定です)

講師謝礼…¥5,000×10回=¥50,000

(2) 文化庁事業 (2021年7月30日から41回)

託児スタッフ謝礼…¥2,400×43回=¥103,200

振込手数料…¥330

合計¥103,530

総計で¥311,878でした。

これに付きましてはコロナ対策のためオンライン開催となり、託児費用が掛からなかったため、その分を文化庁の委託費用とさせて頂きました。

(3) ひたちなか市国際交流協会外国人日本語支援の活動状況について

今、日本語教室るんるんでは「ふあみりいこ

らぼ」において、夜のクラス、昼のクラス、那珂湊地区でもクラスがございます。そして日本語講座を受講された方が引き続きオンラインクラスを受講されていることもあります。その他の活動といたしまして、夏休み、冬休みに外国にルーツを持つ子ども達のための日本語教室、外国人児童・生徒のためのやさしい日本語（小学校ひたちなか班製作）、日本語ボランティア養成講座、外国人児童生徒のための日本語支援のための研究会をしています。

本日は皆さんの貴重なお時間を頂きまして、ありがとうございました。今後ともこの活動をご理解下さり、ご支援下さいますようよろしくお願いいたします。

【質疑応答】（記載省略）

NAKAMINATO ROTARY CLUB

No.3037

2022年5月30日

WEEKLY REPORT

★点鐘

根本 博会長

ロータリーソング「奉仕の理想」

司会：遊座 文郎 SAA

★ビジター紹介

伊藤幸司 第2分区ガバナー補佐

（東海那珂RC）

★会長挨拶

根本 博 会長



今日ははまぎく植栽の作業日となります。お陰様で天候にも恵まれて、また小学生も土曜日に無事運動会を終了することができたということで、本日参加して頂ける運びになりました。この事業も日程とかが変わって、最終的に前半200株、後半に200株と分けてやらざるを得なくなりました。72株の植栽ということで、小学生の分は十分に確保できております。そして皆さんの分も多分あると思います。ただ根付がまだ弱いので、株を引き抜かないように、手の平に乗っけて植えるとい

うように「やさしく」お願いできればと思います。今日はこのひととき、小学校の児童の皆さんと、楽しんでやりたいと思いますのでよろしくお願いしたいと思います。

★ご挨拶

伊藤 幸司 第2分区ガバナー補佐



本日ははまぎくの植栽作業があるということで参加させて戴きました。まだちょっと早いのですが、1年間の例ということも兼ねてご挨拶差し上げたいと思います。本日は湊クラブのジャンパーをお借りいたしましたの参加です。

昨日2820地区の最後のセミナー、職業奉仕セミナーがありまして、幹事さんおいでになりましてだいぶ勉強されたと思うのですが、講師の方が「哲学者」であったものですから、なにか哲学的な話になって、自分の頭の上にクエスチョンマークがポンポンポンポンといいくつも出てきました。ロータリーってそんなにややこしいのって感じで思はうところはあったのですが、でももしかす

るとそれが基本なのかなという気がいたしました。その講演の中で、良い言葉を色々と頂いたのですが、一つはポール・ハリスさんご存じの通りロータリーの創始者ですが、この方が日本に初めて来日した時のインタビューで「あなたはなぜロータリーを作られたのですか」という問い合わせに対して「寂しかったから」と答えたそうです。やはり本当に仲間が欲しかったのかなと推察します。また「今までの人生で一番良かったことは何ですか」という問い合わせに対しては「これからがいいんだ。未来が素晴らしいものなんだ。」ということを語られたそうです。いやこれにはその通りだなと思いました。昨日講話では仲間との連帯感、連帯というのは本当に大事だなといったことをおっしゃっておりそのところが大変勉強になりました。今日は湊クラブの皆さんと連帯

して、植栽作業一生懸命やりたいと思います。

本日はニコニコも出させて戴きましたが、特に湊クラブさんには海岸清掃プロジェクトに置かれましては本当に素晴らしい力を發揮して戴いて、無事に終了することができました。しかも県内4つの海岸を清掃したのですが、一番まとまりがあつて素晴らしいプロジェクトを展開できたと思っております。本当に重ね重ねですけれども、ご協力頂きましたこと心から感謝も仕上げたいと思います。ありがとうございました。

★ 委員会報告

ニコニコボックス委員会

金子明夫 幹事

伊藤幸司ガバナー補佐 根本博会長

★ 湊公園はまぎく植栽



社会奉仕委員会・ロータリー財団委員会

